

# 写生大会



2年生



写生大会を6月3日(月)に実施しました。  
1年生が御書院、2年生がそ

れ以外の校内、3年生が諫早公園で写生を行いました。  
晴天の下、風もさわやかで、



1年生は御書院の写生です



3年生



時折曇りになつたりして、絶好のコンディションで実施できました。体育大会以来の、学校全体での野外活動として、クラスの友だちと仲良く一緒になつて外で活動しました。新クラスになつて(入学して)2カ月になると、いうことでクラスにも慣れ、ひときわ心が解放されている感じで、楽しそうに活動しました。

また、御書院や諫早公園はツツジや花菖蒲がやや盛りは過ぎていきましたが、色鮮やかで、写真でも熱が入りました。

午前中は外で写生をし、昼休みをはさんで、午後は教室で続きを制作しました。その際は各自のパソコンで撮った画像を見て最後の仕上げを行いました。



新体力テストを5月23日(木)に実施しました。  
天候が曇りで、気温もそれほど上がらないコンディションの中、怪我なく実施ができました。

中学生になると、上級生になるにつれ体格や体力が上がりくるのだと感じさせられました。それぞれの種目に一生懸命取り組んでいく中で、友達と楽しそうに笑い合っている姿が見られました。



この行事も担当の生徒(部活動別)が、説明・実施まで立派に果たしました。



御書院にカワセミが



実施に向け、担当部員は立派に説明することができました。



# 新体力テスト実施

